
Il comitato di Levata, fa seguito: 

• al progetto di sistemazione della ciclabile lungo via Levata, per il 

quale il Comune ha ricevuto un finanziamento di 60 k€ e che sarà 

realizzato entro i prossimi 4 mesi 

• alle osservazioni che sono state sollevate il primo aprile scorso, 

riguardanti in particolare il cattivo stato della pavimentazione della 

stessa ciclabile in diversi punti e l'assenza od il cattivo stato della 

segnaletica, problemi che il finanziamento ottenuto non permetterà 

di affrontare. 

Il comitato presenta quindi un progetto da inserire nel concorso per il 

bilancio partecipato come segue: 

"Completamento del miglioramento della ciclabile lungo via Levata, 

agendo in prevalenza su aspetti funzionali" 

I lavori da eseguire, tenuto conto della importante estensione dell'opera, 

superano certamente, in costo, la dotazione di 20 k€.  

Si propone pertanto di inserire nel progetto il rifacimento del fondo nei 

punti che, da una ricognizione alla quale siamo pronti a partecipare, 

risulteranno i più critici, ed inoltre l'aggiunta di alcuni cartelli segnaletici, 

fra i quali si potrebbero inserire anche cartelli sponsorizzati da attività 

economiche (agriturismi, farmacie, ecc.). 

Come sopra indicato, l'importo del progetto assomma a 20 k€. 

Franco Presciuttini 

Comitato di Levata 


